

Impulsa provincia venta de autos nuevos (Reforma 06/12/16)

Impulsa provincia venta de autos nuevos (Reforma 06/12/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 diciembre 2016).- En 2016, la venta de automóviles nuevos llegará a un millón 600 mil unidades, un crecimiento aproximado de 18 por ciento sobre el año pasado, gracias a la venta en el Norte y el Bajío del País, según la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). El año pasado cerró con una venta récord por un millón 351 mil unidades, y la expectativa es que para este año hubiera un crecimiento ligero ya que el pronóstico a inicio de 2016 era por un millón 400 mil unidades, pero esta cantidad ya quedó rebasada. "Hay regiones que están impulsando al mercado automotor, está muy focalizada la zona del Bajío y al Norte del País", explicó Guillermo Rosales, director de la AMDA. En datos que sólo consideran entre enero a octubre, las ventas de autos nuevos en la región Noroeste crecieron 41.9 por ciento, las del Norte fueron por 28.2 por ciento y las de Occidente en 31.4 por ciento. En contraste, la Zona Metropolitana ha crecido 2.2 por ciento. "En las zonas de crecimiento hay atracción de inversión y una demanda de mano de obra donde están encontrando oportunidades de empleo técnicos, profesionistas y esto impulsa la demanda", puntualizó. Otros factores asociados al incremento son el aumento de crédito a partir de las diferentes financieras que compiten en el mercado y que los precios de los autos se han mantenido relativamente estables. "Hay una devaluación muy importante de nuestra moneda que no se ha reflejado en los precios de los vehículos en la misma magnitud, esto genera tanto en términos de expectativa de los consumidores una real condición para la adquisición de vehículos", dijo Rosales. Sólo en noviembre, la producción de vehículos de México subió 7.4 por ciento a tasa interanual, mientras que las exportaciones crecieron un 9.6 por ciento, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). México, donde grandes armadoras mundiales como Ford, General Motors y Nissan, operan numerosas plantas, produjo 318 mil 149 automóviles y exportó 245 mil 330 unidades durante el penúltimo mes del año, según AMIA. Los embarques al mercado estadounidense, el principal socio de México en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), avanzaron 11.0 por ciento, mientras que las exportaciones a Latinoamérica escalaron 73.6 por ciento. Por otra parte, las ventas en el mercado mexicano alcanzaron las 154 mil 616 unidades, un incremento de 22.5 por ciento frente a noviembre de 2015. En cifras acumuladas, México produjo 3 millones 223 mil 120 vehículos entre enero y noviembre, un aumento de 1.5 por ciento frente al mismo lapso del año pasado, mientras que las exportaciones descendieron 0.02 por ciento, a 2 millones 551 mil 623 unidades, dijo la AMIA. En el penúltimo mes de 2016, las ventas acumuladas de autos nuevos, que sumaron un millón 411 mil unidades, crecieron en 18.5 por ciento. Con información de Reuters Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo